
PV réunion ‘Le Voltî’

Personnes présentes : Jean-Sébastien, Nicole, Bénédicte, Elise, Gumer

Personnes excusées : Laurent

Havrenne, le 31 mars 2015.

• Actions 

• Béné soulève la question du « démarchage » qui avait été proposé lors de la 

dernière réunion pour laquelle elle (et elle n’est pas la seule) ne se sent pas à 

l’aise. L’idée n’est pas d’aller faire du porte à porte mais de discuter avec les 

personnes que l’on connait, lorsque l’occasion se présente ou bien d’organiser 

une réunion avec un groupe de producteurs, … Nicole propose une approche 

"qu'en pensez-vous" plutôt qu'un démarchage dans l'optique de convaincre.

• Jean-Sébastien a rencontré M. Bouchat (Bourgmestre de Marche). Il a 

clairement dit qu’il n’était pas intéressé par « Le Voltî ».

• Visite à Beckerich. Cette ville luxembourgeoise est à la frontière belge, près de 

Arlon. Elle possède 2.400 habitants et 2800 Ha. A titre de comparaison, 

Rochefort a 10.000 hab et 16.000 Ha environ. Effectuer cette visite serait une 

priorité dans la liste des actions.

• La page facebook est lancée. Il faut la partager le plus possible. Dynamiser cette 

page.

• Afin d’éviter de s’épuiser dans le projet, limiter le projet, dans un premier 

temps, aux communes de Rochefort et Ciney.

• Les monnaies locales complémentaires qui fonctionnent sont celles qui 

proposent des offres variées et pas nécessairement écologiques. Cela permet 

aux gens qui ne sont pas nécessairement dans le mouvement de mettre le pied 

à l’étrier.

• Contacter le comité des commerçants de Rochefort (et non GEROCHE) dans un 

premier temps.

• Béné va scanner l’article paru dans le journal ‘financité’ et le proposer aux 

journaux locaux de Ciney.

• On cherche un webmaster pour Rochefort en Transition.

• En parler dans les milieux tels que les SELs qui sont disposés à entendre 
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l’existence d’une autre sorte de monnaie… Inviter les membres du CiRoSEL à 

consulter la page facebook du Voltî. Partager la page avec le plus d’amis 

possible.

• Nicole se charge de communiquer au CiRoSEL et à Marche (Monique Nizet).

• Béné se charge du SEL de Hamois.

• Prochaine réunion :

Le 19 mai à 20h chez Jean-Sébastien (Rochefort).
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